

Zum Bundes-Radsport-Treffen nach Bad Sassendorf

Die RG Kiel und die RSG Mittelpunkt Nortorf vertreten Schleswig-Holstein in diesem Jahr beim Bundes-Radsport-Treffen in Bad Sassendorf (NRW). Während bei der Nortorfern eher der olympische Gedanke zählt, fährt die RG Kiel wieder um den Sieg bei der Vereinswertung zum Bundestreffen. Im nächsten Jahr findet das Bundestreffen wieder in Schleswig-Holstein, und zwar in Nortorf, statt.

Die RG Kiel macht sich mit 40 Teilnehmern in drei Gruppen auf den Weg nach Bad Sassendorf, das ca. 4 km von Soest entfernt liegt. Eine Gruppe fährt mit dem Zug nach Ostfriesland und von dort die Ems hinunter nach Bad Sassendorf, eine andere Gruppe fährt direkt von Kiel dorthin und die Dritte nutzt das Angebot des Ausrichters und nimmt an den angebotenen Touren vor Ort teil. Das machen auch die Nortorfer, die mit 9 Teilnehmern samt Familien anreisen und etwas außerhalb einen idyllischen Stellplatz gefunden haben.

Die RG Kiel hat diesen Wettbewerb bereits 3 Mal gewonnen und gilt auch in diesem Jahr wieder als Favorit. Nachdem sie im letzten Jahr als großzügiger Ausrichter auf eine Wertung verzichtet haben, soll es jetzt wieder klappen. Die Teilnahme am Bundestreffen hat bei den Kielern eine große Tradition, denn sie nehmen seit 1977 in ununterbrochener Reihenfolge am Treffen teil.



Bad Sassendorf 2007

Donnerstag, 12. Juli 2007